

挑戦



10月号
令和6年10月4日
安城西部小学校
6年 学年通信

暑さが少しずつ和らぎ、秋の夜長の時季となりました。

先日行われた修学旅行では、それぞれの班が自分たちの立ててきた計画を基に、京都・奈良の班別学習に取り組みました。歴史的建造物を直に見ることで、教科書の資料とは一味違う本物と触れ合う機会を設けることができました。子どもの口から「教科書で見たことがある！」や「想像していたものよりすごく大きい！」などの感想も出ており、貴重な体験となりました。また、大きなトラブルもなく、「もう一日修学旅行したい」という声も多く聞こえ、この二日間は子どもたちにとって楽しく、充実した時間になったこと、担任一同嬉しく感じました。ここで得られた貴重な経験をこれからの学校生活に生かしていけるように教員一同支えています。

★運動会練習について★

10月4日から運動会の練習が始まります。まだ暑い日が続くと予想されますので、水分を多めに持たせていただけるようお願いいたします。

また、演技で使うリストバンドを購入しました。基本的には学校で管理しますが、洗濯等で持ち帰ることもありますのでよろしくお願ひいたします。



～修学旅行記～



【清水寺】



【東大寺】



【奈良公園内】



【金閣寺】



【三十三間堂】

